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菲律賓：「民族與宗教之間的和諧」

主持人:
親愛的兄弟姐妹，我們來自歐洲和亞洲不同的國家，不同的種族，年齡不同背景也不同，在2017年3月2日至5日這
幾天裡，我們相聚在一起，為了體現和思考不同信仰建設和諧的主題。

（字幕）今天在民族之間，宗教之間的和諧共融

首先我們邀請四位不同宗教代表帶領大家開始2017年度『東方宗教學院』的祈禱。

普世博愛運動負責“智慧與學習”國際中心的共同負責人弗朗西斯：
我們需要成為虛無，成�被捨棄的耶穌，在每一個近人面前去擁抱他內的耶穌。

普世博愛運動負責“智慧與學習”國際中心的共同負責人瑞納塔：
我們借着成�虛無來進行溝通。這是我們實現本地化的方式。我們要去愛，不僅僅為我們的運動，也為其他的事業；
不僅為我們的教會，也為其他的教會。這是我們的召叫，也是我將來留下來的產業。

印度梵文学院前任校長 - 拉提塔 南卓士博士：
當我們閱讀兩個宗教的經書時，發現了很多共同點。第一個重要的共同點就是“己所不欲，勿施於人”的金科玉律。

（歌）

臺灣佛光山萬年寺 - 妙淨住持：
普世博愛運動一直以來都是一個大家庭，因為你們擁有青年人。普世博愛核心成員總会帶同世界不同地方的年輕人一
起來，給我們的寺院和信徒帶來很多的互動，樂趣，聯繫和愛。

印尼的蘭迪 譚浦博龍：
在這裡我更加瞭解宗教間的交談。我的國家主要是穆斯林，這樣我可以把此次會議中的恩寵帶回去，而且可以在我的
個人關係中活出更多的對�。我會在我的國家將它實踐出來。希望我能在印度尼西亞做到。

印度的米塔利女士：
這個會議非常重要，而且應該召開得更頻密，因為和諧正在從我們的生活中慢慢消失。我們可以成為愛的精神和天主
的精神。

菲律賓的喬思林 瓦迪：
我們都知道，盧嘉勒教導我們的一切都是關於愛，對�？所以，實際上我們都是愛的舞者。

菲律賓的塔德加納 巴斯曼：
在普世博愛運動中，我們可以完全地表達自己。我們可以放下偏見、分�和其他所有。而且我們可以更加專注於我們
的相同點，而不是彼此之間的差異。

泰國的Phra Maha Boonchuay 博士：
我們需要交談，我們需要討論，我們需要學習近人的信仰。

菲律賓天主教傳教士國際協會主席的安德神父：
對話從友誼開始。但是它不只是朋�之間的友誼。它是那些致力於實現更好的人文精神的人們之間的友誼。
普世博愛運動“宗教交談”國際中心的共同負責人Rita Mousallem：
合一神恩能�將我們聚集在一起，使我們達到合一，儘管我們信仰不同。我們就是為成為一家人而誕生的。

菲律賓馬尼拉總主教，國際明愛主席A.L. Tagle樞機：
�裡有真正的交談，�裡就有希望。而且你們看到這些人，他們有能力開拓新生命。

菲律賓“東方宗教學院” 校長Roberto Mallari主教：
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我們不會勉強他人，只是做自己的部分。我們對天主開放，讓�來工作。

印度Shanti Ashram 青年項目的負責人G. Vijayaragavan：
我們能做到，我們會去做，我們必須做。

（音樂）
（字幕） 當代民族與民族，宗教與宗教之間的和諧共融
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